



El equipo argentino conformado por seis estudiantes, logró el primer lugar entre los países iberoamericanos en las en la 58° edición de la Olimpiada Internacional de Matemáticas que se realizó en Río de Janeiro; por lo cual la Legislatura porteña declaró su beneplácito.

El diputado Emilio Raposo Varela encabezó el acto en el salón Montevideo de la Legislatura porteña, donde se felicitó a los 6 jóvenes que participaron de la Olimpiada Internacional de Matemáticas y lograron el puesto 26 entre 111 países. “Hoy distinguimos a la capacidad individual y también al grupo coordinado por Ana María Patricia Fauring y Martin Mereb, por saber conformar un equipo”, ya que supieron “estimular y potenciar las capacidades” y valorar “el esfuerzo”, introdujo el legislador Raposo Varela.

El equipo nacional que resolvió seis problemas, divididos en dos evaluaciones que se tomaron en dos días, estuvo conformado por seis estudiantes secundarios: Ian Fleschler, de la escuela ORT, se quedó con una medalla de oro, honor que un representante argentino no adquiría desde hace seis años; Mateo Carranza Vélez, del Instituto Anglo Americano de Córdoba, y Julián Masliah, del Colegio Pestalozzi de la ciudad, quienes obtuvieron plata; Nicolás Cassia, del Instituto Santísima Trinidad de Mar del Plata, con una medalla de bronce; y Bruno Di Sanzo, del Colegio Santa Teresa del Niño Jesús de Martínez y Emiliano Liwski, de la Escuela N° 14 de Lomas de Zamora, quienes recibieron menciones honoríficas.

Fauring, jefa de la delegación líder de Iberoamérica, en primer lugar aclaró: “yo quería felicitar a los chicos, han hecho un gran esfuerzo, no todos los años se consiguen esas cosas”. La doctora y licenciada en Ciencias Matemáticas por la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad de Buenos Aires, que ha publicado más de 40 libros explicó que “uno estudia por uno, trabaja por uno; pero acá, en esta competencia, estuvieron en equipo” superando sus individualidades.

La doctora agradeció al diputado Raposo Varela y a “los representantes de la ciudad” por lo que consideró el premio como “un gran espaldarazo” para sus estudiantes y “lo valoramos mucho”.

El joven Fleschler, por su parte habló en nombre del grupo y reflexionó, al afirmar que más allá del honor que fue haber obtenido la medalla de oro, ahora tiene “un gran grupo de amigos que es este equipo”. También agradeció al director de la Olimpiada por todo el trabajo que hace por “divulgar la matemática” y hacer que sea “interesante”.

Durante el acto, estuvieron presentes autoridades de los colegios participantes, familiares de los alumnos ganadores y la diputada Carolina Estebarena; que aplaudieron a los sobresalientes estudiantes.